

Persepsi Pasien Terhadap Kompetensi Profesional Perawat

Fundamentals of Nursing Vol 2- 9th Indonesian edition
 Dasar-Dasar Komunikasi bagi Perawat
 Uji Kompetensi Mahasiswa Program Profesi Dokter
 ANESTESIOLOGI DAN TERAPI INTENSIF: BUKU TEKS KATI-PERDATTIN
 Mutu Pelayanan Kebidanan: Standar, Indikator dan Penilaian
 Ilmu Keperawatan Dasar
 BUKU AJAR IPE DAN IPC
 Panduan Lulus Uji Kompetensi Ners Indonesia
 Keselamatan Pasien dan Keselamatan Kesehatan Kerja
 Latihan Soal Uji Kompetensi DIII Perawat & Profesi Ners
 Sistem Informatika Keperawatan
 Caring and Communicating Hubungan Interpersonal dalam Keperawatan
 Supervisi Klinik Kompetensi Profesional dalam Pelayanan Keperawatan di Rumah Sakit
 MANAJEMEN REKAM MEDIS "SI-JANTUNG" RUMAH SAKIT
 Aplikasi Model Penugasan Primary nursing dan Konsep Budaya Kerja Keperawatan dalam Peningkatan Kualitas Asuhan Keperawatan di Rumah Sakit
 Peningkatan Kualitas Rumah Sakit di Kota Makassar
 Jaminan Mutu Layanan Kesehatan
 Etika Profesi Dalam Praktek Keperawatan
 Etika Profesi: Membangun Profesionalisme Diri
 Home Care Nursing
 Psikologi Kesehatan
 Konsep-Konsep Dasar Keperawatan
 POTRET KEPERAWATAN DI BELITUNG INDONESIA
 Hadir Untuk Perdamaian Dari Poso hingga Afghanistan
 Standar Praktik Keperawatan Profesional, Asuhan Keperawatan, dan Pendidikan Keperawatan Seri Buku Ajar
 Bukan Jahit Sepatu! : Sebuah Penelitian Etnografi Tentang Interaksi Mahasiswa Kedokteran Dengan Pasien di Daerah Pascabencana
 Pengantar Proses Keperawatan: Konsep, Teori dan Aplikasi
 Fundamentals of Nursing Vol 1- 9th Indonesian Edition
 MODUL PANDUAN PEMBELAJARAN MODEL INTERPROFESSIONAL EDUCATION TAHAP AKADEMIK (IPE-PA)
 UKMPPD Uji Kompetensi Mahasiswa Program Profesi Dokter
 MANAJEMEN PATIENT SAFETY DALAM KEPERAWATAN
 Etika Keperawatan
 Uji Kompetensi Perawat Indonesia
 Buku Ajar
 Komunikasi Kedokteran. Konteks Teoretis dan Praktis
 KUALITAS LAYANAN RUMAH SAKIT Terhadap Emosi dan Kepuasan Pasien
 Pendidikan Klinis Keperawatan Dengan Pendekatan Budaya Terinspirasi Dari Lahirnya Generasi Z
 Monograf Penanganan Gizi Buruk Melalui Interprofessional Collaboration di Puskesmas Jeneponto
 Budaya Keselamatan Pasien dan Kepuasan Kerja
 Kurikulum Berbasis Kompetensi (Capaian Pembelajaran) untuk Pendidikan Kedokteran dan Profesi Kesehatan

Persepsi Pasien Terhadap Kompetensi Profesional Perawat

Downloaded from tafayor.com by guest

AMAYA KARTER

Fundamentals of Nursing Vol 2- 9th Indonesian edition Elsevier Health Sciences

Buku ini membahas tentang konsep dasar kolaborasi lintas profesi berdasarkan konsep Interprofessional Education dan Interprofessional Collaboration, serta memberikan gambaran umum cara menjalin komunikasi yang berbudaya demi mewujudkan kolaborasi efektif dengan mitra di masyarakat. Pengalaman belajar meliputi pembelajaran di kelas dan di lahan praktik

Dasar-Dasar Komunikasi bagi Perawat PT. RajaGrafindo Persada - Rajawali Pers

Pelayanan Kesehatan Rumah Sakit berbeda dengan pelayanan jasa, jasa berbeda dengan barang. Salah satu cara mendefinisikan pelayanan jasa kesehatan termasuk pelayanan

rawat jalan adalah dengan memberikan jasa pelayanan yang berkualitas, lebih tinggi dari pesaing secara konsisten. Kuncinya adalah dengan memenuhi atau melebihi harapan pasien tentang mutu pelayanan yang diterimanya. Untuk meningkatkan kualitas dan menjamin penyediaan pelayanan publik harus disesuaikan dengan asas - asas umum pemerintahan. Modul buku ini dapat memperluas wawasan pengertian kualitas layanan Rumah sakit, khususnya yang berkaitan dengan emosi dan kepuasan pasien. *Uji Kompetensi Mahasiswa Program Profesi Dokter Global Eksekutif Teknologi*
 Pemberian pelayanan kesehatan, khususnya dalam bidang kebidanan yang bermutu sangat diperlukan agar dapat memberikan kepuasan kepada setiap pengguna jasa. Untuk menciptakan hal tersebut, diperlukan pengetahuan dan ketrampilan terkait hal hal yang berhubungan dengan mutu pelayanan dalam bidang kebidanan. Buku ini menguraikan Mutu Pelayanan Kebidanan secara komprehensif, maka buku ini

disusun menjadi 12 bab yaitu: Bab 1 Konsep Dasar Mutu Pelayanan Kesehatan Dan Kebidanan Bab 2 Faktor Yang Memengaruhi Mutu Pelayanan Kebidanan Bab 3 Standar Mutu Pelayanan Kebidanan Dari Standar 1 S/D Standar 24 Bab 4 Indikator Mutu Pelayanan Kebidanan Bab 5 Penilaian Mutu Pelayanan Kebidanan Bab 6 Pelayanan Kebidanan Di Tingkat Layanan Kebidanan Primer Bab 7 Metode Peningkatan Mutu Pelayanan Kebidanan (Aquality Assurance) Bab 8 Manajemen Konflik Dan Problem Solving Bab 9 Agent Of Change Dalam Pelayanan Kebidanan Bab 10 Monitoring Dan Mengevaluasi Mutu Pelayanan Kebidanan Bab 11 Refleksi Mutu Pelayanan Kebidanan Bab 12 Sistem Pelayanan Kesehatan Di Indonesia

ANESTESIOLOGI DAN TERAPI INTENSIF: BUKU TEKS KATI-PERDATIN Feniks Muda Sejahtera

Proses keperawatan adalah metode keperawatan yang sistematis, berpusat pada pasien, dan berorientasi pada tujuan yang menyediakan kerangka kerja dalam praktik keperawatan. Proses keperawatan dirancang untuk digunakan di sepanjang rentang hidup pasien dalam situasi apa pun untuk membantu pasien mencapai kesehatan yang lebih baik. Terdapat lima tahap dalam proses keperawatan yang digunakan oleh perawat sampai saat ini yaitu pengkajian yang berkelanjutan, diagnosis keperawatan, melakukan intervensi keperawatan untuk memenuhi hasil yang diharapkan, melakukan rencana keperawatan, dan mendokumentasikan tindakan keperawatan dan respon pasien. Buku ini disusun dalam 10 bab dan setiap bab ini akan membantu pembaca untuk memahami mengenai teori dan konsep dari Proses Keperawatan : Konsep Dasar Proses Keperawatan Teori yang Mendasari Proses Keperawatan Berpikir Kritis dalam Proses Keperawatan Pengkajian Keperawatan Diagnosis Keperawatan Perencanaan Keperawatan Implementasi Keperawatan Evaluasi Keperawatan Dokumentasi Keperawatan Aplikasi Proses Keperawatan

Mutu Pelayanan Kebidanan: Standar, Indikator dan Penilaian CV Jejak (Jejak Publisher)

Rumah Sakit merupakan suatu organisasi yang berperan dalam proses pengobatan, dimana kegiatan dilakukan oleh Tenaga Medis Profesional yang terorganisir. Rumah sakit memberikan pelayanan kesehatan, baik dari sarana prasarana kedokteran yang permanen, pelayanan kedokteran, asuhan keperawatan, sampai pada pengobatan. Perkembangan era globalisasi tidak bisa dihindari, sehingga sebagai seorang yang bekerja dibidang ini harus mengembangkan sikap dan bijaksana dalam melayani. Mendapatkan Pelayanan Kesehatan merupakan hak dasar setiap warga negara Indonesia. Kesehatan menjadi Isu penting akibat dampak dari perubahan dunia saat ini. Banyak faktor yang dapat menyebabkan dampak buruk pada perkembangan dunia. Hal ini mengharuskan masyarakat mendapatkan pelayanan kesehatan yang baik dan mendukung. Pemerintah sebagai pihak yang memberikan pelayanan ini tentu saja harus turut andil dalam masalah ini tentu dengan memberikan pelayanan publik bagi masyarakat. Rumah sakit menjadi ujung tombak dari pembangunan dan pelayanan masyarakat. Jasa pelayanan seperti rumah saki juga tidak terlepas dari persaingan antara pelakunya. Semakin banyak rumah sakit, semakin tingginya tautan masyarakat akan fasilitas Kesehatan yang bermutu dan terjangkau.

Ilmu Keperawatan Dasar RIZMEDIA PUSTAKA INDONESIA

Keselamatan pasien merupakan salah satu indikator yang menggambarkan pelayanan kesehatan yang berkualitas. Dalam konteks sistem pelayanan kesehatan, keselamatan pasien mencakup upaya mencegah terjadinya kesalahan, belajar dari kesalahan yang terjadi dan membangun budaya keselamatan yang melibatkan seluruh komponen rumah sakit dan pasien. Oleh karena itu upaya membangun budaya keselamatan pasien juga

merupakan bagian dari upaya membangun budaya organisasi. Selain itu, beberapa penelitian terdahulu membuktikan bahwa terdapat hubungan antara kepuasan kerja dengan persepsi budaya keselamatan pasien di rumah sakit. Hal inilah yang menarik penulis untuk melakukan penelitian terkait kepuasan kerja dan budaya keselamatan pasien, yang kemudian menyusunnya ke dalam sebuah buku.

BUKU AJAR IPE DAN IPC Deepublish

Permasalahan kesehatan yang sangat kompleks memerlukan interprofessional collaboration kesehatan dalam penyelesaiannya. Sehingga diperlukan upaya yang komprehensif dan dukungan regulasi agar dapat meningkatkan seluruh domain interprofessional collaboration dalam penanganan gizi buruk yang masih menjadi sebuah permasalahan yang terjadi pada tingkat kabupaten maupun provinsi di Indonesia.

Panduan Lulus Uji Kompetensi Ners Indonesia Bumi Medika

“Dokter spesialis Anestesiologi dan Terapi Intensif di Indonesia membutuhkan peningkatan kompetensi secara berkesinambungan dengan latar belakang pengetahuan dan keterampilan yang mumpuni untuk memenuhi pelayanan yang optimal. Pendidikan menjadi salah satu pilar penting dalam pembentukan dokter spesialis Anestesiologi dan Terapi Intensif yang kompeten. Buku ini diharapkan dapat mendukung pendidikan dokter spesialis dan subspecialis anestesiologi dan terapi intensif yang nantinya diharapkan memiliki bekal keilmuan yang cukup untuk memberikan pelayanan berkualitas, optimal, dan profesional di bidang anestesi dan terapi intensif.” —dr. Andi Wahyuningsih Attas, Sp.An, KIC, MARS Ketua PP PERDATIN

“Anestesiologi dan Terapi Intensif adalah ilmu yang berkembang dengan sangat pesat dalam dekade terakhir. Menyadari luasnya cakupan bidang ilmu tersebut, kami mengajak seluruh program studi pendidikan dokter spesialis anestesiologi dan terapi intensif serta keseminatan yang ada di Indonesia untuk terlibat dalam penyusunan buku ini. Kami berharap buku teks Anestesiologi dan Terapi Intensif ini dapat berguna tidak hanya bagi mahasiswa dan peserta didik program pendidikan dokter spesialis anestesiologi, tetapi juga bagi pengembangan keprofesian dokter spesialis dan subspecialis anestesiologi di Indonesia.” —Prof. Dr. dr. Nancy Margarita Rehatta, Sp.An, KNA, KMN Ketua Tim Editor Anestesiologi dan Terapi Intensif: Buku Teks KATI-PERDATIN, Ketua Kolegium Anestesiologi dan Terapi Intensif

Keselamatan Pasien dan Keselamatan Kesehatan Kerja

PT.Scifintech Andrew Wijaya

Buku ini merupakan perkawinan antara komunikasi dan kedokteran dalam konteks teoretis dan praktis. Buku ini membahas tuntas fondasi dasar komunikasi antar dokter dengan pasien, komunikasi kelompok seperti dokter dengan sejawat atau tenaga kesehatan lainnya; komunikasi publik misalnya ketika dokter memberikan penyuluhan pada masyarakat; atau komunikasi massa misalnya ketika dokter memberikan informasi melalui media massa. Belum lagi perkembangan kekinian komunikasi dengan memanfaatkan teknologi informasi dan komunikasi. Semua menarik untuk dieksplorasi.*** Persembahkan penerbit Kencana (PrenadaMedia)

Latihan Soal Uji Kompetensi DIII Perawat & Profesi Ners Nas Media Pustaka

Dari tim penulis ahli yang dipimpin oleh Patricia Potter dan Anne Griffin Perry, dan Editor lokal dari AIPNI dan AIPViKI, buku teks keperawatan terlaris ini telah diadaptasi ke dalam konteks Indonesia, dan membantu Anda mengembangkan pemahaman dan penalaran klinis yang Anda butuhkan untuk memberikan perawatan pasien yang berkualitas tinggi. Hal Baru di Edisi ini - 70 demonstrasi keterampilan memberikan petunjuk langkah demi langkah disertai ilustrasi untuk asuhan keperawatan yang aman dan melibatkan rasional pada setiap langkah. - Panduan

langkah demi langkah yang lebih rinci dan pemetaan kompetensi Ners/D3 untuk setiap keterampilan dapat ditemukan pada manual yang menyertainya, Keperawatan Dasar: Manual Keterampilan Klinis, Edisi Indonesia ke-2. - DIPERBARUI! Bab tentang keselamatan dan kualitas pasien menjelaskan bagaimana kualitas dan keamanan berlaku untuk semua perawat. - Kotak Membangun Kompetensi yang diperluas membantu Anda menerapkan kompetensi pada situasi klinis yang realistis. - DIPERBARUI! Kotak Praktik Berbasis Bukti yang unik pada setiap bab berisi pertanyaan - Masalah, Intervensi, Perbandingan, dan Hasil - dan merangkum studi penelitian bersama dengan aplikasinya dalam praktik keperawatan. - Lebih dari 100 foto BARU memperjelas prosedur dan membiasakan Anda dengan peralatan klinis terbaru. 51 skills demonstrations provide illustrated, step-by-step instructions for safe nursing care -- and include rationales for each step. 29 procedural guidelines provide streamlined, step-by-step instructions for performing basic skills. UNIQUE! Critical Thinking Models in each clinical chapter show how to apply the nursing process and critical thinking to achieve successful clinical outcomes. Evidence-Based Practice chapter shows how nursing research helps in determining best practices. UNIQUE! Caring for the Cancer Survivor chapter prepares nurses to care for cancer patients who may still face physical and emotional issues. Case studies include unique clinical application questions and exercises, allowing you to practice using care plans and concept maps. The 5-step nursing process provides a consistent framework for care, and is demonstrated in more than 20 care plans. 15 review questions in every chapter test your retention of key concepts, with answers. UNIQUE! Clear, streamlined writing style makes complex material more approachable. More than 20 concept maps show care planning for clients with multiple nursing diagnoses. Key points and key terms in each chapter summarize important content for more efficient review and study. Unexpected Outcomes and Related Interventions for each skill alert you to potential problems and appropriate nursing actions. Delegation coverage clarifies which tasks can and cannot be delegated. A glossary provides quick access to definitions for all key terms.

Sistem Informatika Keperawatan Zifatama Jawa

Dalam buku ini, digambarkan tentang komunikasi dan prinsip-prinsip komunikasi sebagai landasan pemahaman komunikasi, strategi, dan cara-cara pemanfaatannya dalam tindakan keperawatan Dalam buku ini juga, disajikan beberapa contoh dan tema-tema komunikasi: bersentuhan dengan tugas-tugas keperawatan pasien (klien). Buku Dasar-dasar Komunikasi bagi Perawat ini disajikan secara sistematis dimengerti dan disesuaikan dengan kebutuhan ajar dan praktik sehingga tidak hanya sebagai acuan perkuliahan diperlukan oleh para mahasiswa keperawatan tetapi juga menjadi referensi petugas kesehatan dalam memahami dan memperbaiki komunikasinya. Oleh karena itu, jadi kan buku Dasar-dasar Komunikasi bagi perawat sebagai buku pegangan Anda untuk memahami dan mempraktikkan sebagai bagian kebutuhan kegiatan keperawatan. Buku persembahkan penerbit prenatalMedia -PrenatalMedia-

Caring and Communicating Hubungan Interpersonal dalam Keperawatan Yayasan Kita Menulis

Uji kompetensi merupakan suatu tolak ukur dan implementasi kurikulum bagi mahasiswa kesehatan di Indonesia. Setiap tahunnya, masih ada beberapa mahasiswa yang belum mampu melewati proses tersebut. Buku latihan soal ini disajikan untuk mahasiswa DIII Perawat & Profesi Ners sebagai media belajar untuk mempersiapkan diri dalam menghadapi uji kompetensi. Buku ini ditulis oleh tim dosen yang ahli dibidangnya, kemudian melewati proses review yang cukup ketat hingga ke tangan panel expert. Harapan kami, buku ini dapat memperkaya pengetahuan

mahasiswa terhadap soal-soal berbentuk kasus dan melatih kemampuan mahasiswa dalam menaklukkan soal uji kompetensi. Salam Kompeten.

Supervisi Klinik Kompetensi Profesional dalam Pelayanan Keperawatan di Rumah Sakit Media Nusa Creative (MNC Publishing)

Buku ini dibuat sebagai pedoman dalam melakukan kegiatan pengajaran mata kuliah Konsep-Konsep Dasar Keperawatan bagi mahasiswa Program Studi Keperawatan. Buku ini diharapkan dapat dimanfaatkan oleh mahasiswa dalam mempersiapkan dan melaksanakan pembelajaran dengan lebih terarah. Buku membahas tentang : Bab 1 Konsep Caring Bab 2 Evidence-Based Nursing Practice Teori Keperawatan Caring Bab 3 Aplikasi Caring Dalam Kehidupan Sehari-Hari Dalam Praktek Keperawatan Bab 4 Fungsi Holistik Dalam Konteks Keperawatan Bab 5 Pendekatan Dalam Keperawatan, Fungsi Perawat, Dan Peran Perawat Bab 6 Hakikat Keperawatan Sebagai Profesi Bab 7 Hakikat Keperawatan Sebagai Ilmu dan Seni Bab 8 Standar Praktik Keperawatan Profesional Bab 9 Konsep Interprofessional Education (IPE) dan Interprofessional Collaboration (IPC) Bab 10 Konsep Manusia Sehat Sakit Bab 11 Pelayanan Keperawatan Dalam Sistem Pelayanan Kesehatan Bab 12 Etik Dan Legal Keperawatan Bab 13 Prinsip-Prinsip Legal Etis Pada Pengambilan Keputusan Dalam Konteks Keperawatan

MANAJEMEN REKAM MEDIS "SI-JANTUNG" RUMAH SAKIT

Mahakarya Citra Utama Group

Modul ini terdiri dari 3 (tiga) sub pokok bahasan, yaitu Panduan Implementasi Model IPE-PA, Kompetensi IPE-PA dan Fasilitator IPE-PA . Panduan Implementasi Model IPE-PA berisi tentang pendahuluan, tujuan pembelajaran (umum-khusus), model pembelajaran IPE-PA, aktivitas pembelajaran, waktu dan tempat pembelajaran, serta evaluasi. Kompetensi Terkait IPE-PA terdiri dari kompetensi umum yang meliputi kerjasama, komunikasi dan kepemimpinan. Kompetensi khusus merupakan kompetensi klinis yang harus dicapai terkait dengan pembelajaran profesi yang meliputi pengetahuan, sikap, dan ketrampilan. Setelah mempelajari modul ini mahasiswa dan dosen sebagai fasilitator diharapkan memiliki pengetahuan dan ketrampilan serta sikap dalam berkomunikasi dan bekerjasama dengan profesi lain serta menunjukkan sikap kepemimpinan dalam pengelolaan kasus interprofessional, selain itu fasilitator juga diharapkan memiliki pengetahuan, sikap, dan ketrampilan, dalam mendampingi peserta didik dalam menangani kasus interprofessional sesuai dengan panduan proses pembelajaran.

Aplikasi Model Penugasan Primary nursing dan Konsep Budaya Kerja Keperawatan dalam Peningkatan Kualitas Asuhan Keperawatan di Rumah Sakit YCAB Publisher

Pelayanan rumah sakit pada era sekarang tidak terlepas dari perkembangan ekonomi masyarakat. Hal ini tercermin pada perubahan fungsi klasik rumah sakit yang pada awalnya hanya memberi pelayanan yang bersifat kuratif terhadap pasien melalui rawat jalan dan rawat inap bergeser ke pelayanan yang lebih komprehensif meliputi promotif, preventif, kuratif dan rehabilitatif, seperti yang tertuang dalam UU no 36 tentang kesehatan dan pada bab 1 pasal 11 menjelaskan tentang upaya kesehatan yaitu setiap kegiatan dan atau serangkaian kegiatan yang dilakukan secara terpadu, terintegrasi serta berkesinambungan. Rumah sakit adalah organisasi padat modal, padat usaha, padat karya serta padat masalah..

Peningkatan Kualitas Rumah Sakit di Kota Makassar Yayasan Kita Menulis

Uji Kompetensi Mahasiswa Program Profesi Dokter (UKMPPD) merupakan ujian yang diselenggarakan oleh Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi (Kemristekdikti) bersama dengan beberapa instansi dan organisasi, dalam rangka

menunjang kualitas lulusan kedokteran demi meningkatkan mutu pelayanan kesehatan. Uji kompetensi ini dilakukan untuk melihat ranah kognitif, psikomotorik, dan afektif mahasiswa program pendidikan profesi dokter meliputi sikap, pengetahuan, keterampilan, etika profesi, dan disiplin keilmuan. Untuk itu, diperlukan persiapan yang matang dalam menjalankan UKMPPD. Buku UKMPPD: Uji Kompetensi Mahasiswa Program Profesi Dokter akan membantu Anda dalam mempersiapkan ujian, mulai dari tahap persiapan hingga tahap pelaksanaan UKMPPD. Dalam buku ini terdapat kumpulan soal pilihan ganda dan OSCE yang dilengkapi dengan pembahasannya, serta tips dan trik dalam menghadapi UKMPPD.

Jaminan Mutu Layanan Kesehatan Penerbit Andi

Buku Pendidikan Klinis Keperawatan Dengan Pendekatan Budaya Terinspirasi Dari Lahirnya Generasi Z berisi tentang konsep pendidikan klinis berbasis budaya dimana memaparkan tentang pengantar, peran, dan filosofi pendidikan klinis berbasis budaya. Buku ini juga menjelaskan tentang komunikasi interkultural, budaya organisasi pada pendidikan klinis, serta transkultural nursing. Harapan penulis untuk buku ini adalah agar dapat membantu peserta didik dalam mengikuti pembelajaran secara terpadu dan efektif mengenai pendidikan klinis.

Etika Profesi Dalam Praktek Keperawatan UGM PRESS

Buku ini membahas perkembangan kurikulum berbasis kompetensi dan capaian pembelajaran, baik untuk pendidikan tinggi secara umum maupun untuk pendidikan kedokteran dan profesi kesehatan. Latar belakang model kurikulum berbasis kompetensi dan capaian pembelajaran dikupas secara mendalam untuk memahami konteks perkembangan model kurikulum ini. Pengertian kompetensi dan capaian pembelajaran serta pengertian kurikulum berbasis kompetensi dan capaian pembelajaran dikupas secara detail, termasuk berbagai

pandangan yang mendukung dan pandangan kontra. Setelah itu, dibahas implikasi pendekatan kurikulum berbasis kompetensi dan capaian pembelajaran untuk pendidikan kedokteran dan profesi kesehatan, baik dari aspek kebijakan di tingkat makro maupun kebijakan di tingkat program dan institusi. Berbagai tantangan yang ada dalam implementasi pun dibahas, termasuk contoh-contoh penerapan dari berbagai negara dan/atau dari hasil penelitian penulis.

Etika Profesi: Membangun Profesionalisme Diri Deepublish

Buku ini adalah hasil penelitian yang dilakukan oleh Persatuan Perawat Nasional Indonesia (PPNI) Belitung yang berisi tentang Persepsi perawat tentang perawat itu sendiri, Peran dan kompetensi perawat, Faktor yang mempengaruhi perawat melanjutkan pendidikan, Alasan perawat meninggalkan profesi, dan Efek seragam perawat; Persepsi dokter, apoteker, dan bidan tentang perawat; dan Alasan mahasiswa kenapa masuk perawat dan rencana setelah lulus.

Home Care Nursing Media Sains Indonesia

Buku ini disusun untuk mengetahui, memahami dan menghayati etika profesi dari berbagai jenis profesi pekerjaan untuk meningkatkan profesionalisme yang berisikan aturan, perintah yang harus dipatuhi dan larangan yang harus dihindari dan sekaligus melindungi masyarakat dari segala bentuk penyimpangan maupun penyalahgunaan profesi. Buku ini sangat cocok bagi mahasiswa, pemerhati, dan pekerja dengan berbagai bidang profesi pekerjaan. Buku ini membahas : Bab 1 Etika Profesi: Konsep Dasar Bab 2 Etika Profesi Akuntansi Bab 3 Etika Profesi Hukum Bab 4 Etika Profesi Insinyur Bab 5 Etika Profesi Kebidanan Bab 6 Etika Profesi Kedokteran Bab 7 Etika Profesi Keguruan Bab 8 Etika Profesi Keperawatan Bab 9 Etika Profesi Kesehatan Bab 10 Etika Profesi Komputer Bab 11 Etika Profesi Pendidikan Bab 12 Etika Profesi Auditor